

Vive le 1^{er} mai, la journée de la lutte et de la solidarité internationale des Travailleurs !

La crise imposée par le système capitaliste aux peuples du monde, par intermédiaire des institutions financières et impérialistes, a largement empiré l'existence des travailleurs et des ouvriers depuis des années, et aucune solution a été avancée pour en sortir, mais une lutte acharnée est engagée entre le monde du travail et du capital sous les formes différentes.

En raison de faire partager le fardeau par les travailleurs et ouvriers, l'oligarchie financière fait face à une résistance farouche en Grèce, en Espagne, Au Portugal et au Chypre et la politique d'austérité rencontre des difficultés sérieuses pour se faire appliquer : Nous soutenons la résistance des travailleurs et leurs revendications justes.

En Iran aussi, l'Etat capitaliste islamique mène la même politique néo-libéral qui est appliqué sous l'appellation de « l'Economie islamique » écrasant les travailleurs. Les sanctions paralysantes des pays capitalistes d'occident ont aggravé cette situation de misère. La corruption aidant, les « fils des ayatollahs » se sont enrichi à travers de l'application des programmes du Fond monétaire international et le peuple paie son prix.

Le salaire minimal officiel (équivalent de 120 euros) s'enregistre sous le seuil de la pauvreté et a incité même les critiques de certains milieux du pouvoir. Certains entrepreneurs affairistes ne paient même pas ce minimum de misère régulièrement et dans plusieurs domaines les travailleurs reçoivent leurs salaires avec plusieurs mois de retard.

Mais, malgré la répression, les travailleurs iraniens continuent leur lutte sous différentes formes et grève supportant la prison et la poursuite judiciaires. Ils luttent contre les contrats précaires, les contrats blancs signés et revendiquent le paiement de leurs salaires non payés ainsi que la création des organisations indépendantes. Ils demandent l'officialisation du 1^{er} mai comme un jour férié ; Si l'organisation de 1^{er} mai date plus de 90 ans (établi sous la règle du Dictateur Reza Shah), mais sous la dictature du régime actuel, chaque année des dizaines d'ouvriers sont arrêtés pour avoir essayé d'organiser le défilé du 1^{er} mai. La célébration du 1^{er} mai ainsi que le syndicalisme sont interdits par la République

Islamique d'Iran et nombres des activistes ouvriers ont été emprisonnés, torturés et licenciés pour avoir œuvré pour leurs droits les plus fondamentaux. Actuellement des dizaines d'ouvriers dont Shahrokh Zamani, Behnam Ebrahim Zadeh, Mohammad Djarahi, Reza Shahabi, Subissent les conditions insupportables des prisons du régime.

Nous, comme tous le travailleurs et ouvriers en Iran, demandons la libération immédiate et sans condition des travailleurs d'Iran et invitons tous les participants aux cérémonies du 1^{er} mai à Paris à soutenir les revendications des travailleurs iraniens.

A bas la République Islamique d'Iran !

Vive le Socialisme ; Vive la Liberté !

Vive le 1^{er} mai, la journée de la solidarité internationale des travailleurs !

Comité Iranien ad-hoc d'organisation du 1^{er} mai à Paris

1 mai 2013